



**Croix de Pierre, Le Mans, France. Temps gris, temps brumeux. Vent hivernal.  
Florin, sans-abri, est assis devant le carrefour. Il raconte son parcours.**

« Je me nomme Florin, j'ai 25 ans, je viens de Roumanie. Je suis venu jusqu'ici en autocar, il y a un moment déjà. Normalement, ça devait être pour travailler, mais je n'ai rien trouvé, parce que je ne parle pas bien français, ni anglais et je n'ai pas mes papiers. Je ne sais pas écrire français non plus, et on m'a dit plusieurs fois que je ne trouverais pas de travail sans cela. L'Angleterre est mieux pour travailler, c'est plus facile. J'ai entendu dire qu'il y avait des cours de français, mais je ne trouve pas plus d'informations...J'ai déjà trouvé un emploi, mais j'ai rapidement été expulsé. Alors maintenant, je fais la manche... Quand j'étais en Roumanie, je ne n'ai pas appris de métier, j'étais trop jeune. Je ne connais pas bien la ville non plus, donc je ne sais pas où aller pour trouver de l'aide, pour trouver des vêtements, pour trouver à manger. Je ne gagne pas beaucoup d'argent avec ce que je fais et ce que je gagne me sert uniquement à acheter de la nourriture. J'étais plus heureux en Roumanie, mais je ne peux plus y retourner. Il est trop tard. »

**Témoignage recueilli par Igor KOV.**

**Photos :** Igor Kov.







Photos : Igor Kov

## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)